

## André Jardine 'advierde' al Chicote

El entrenador azulcrema aseguró que Calderón tiene que comprometerse dentro y fuera de la cancha para evitar el rechazo de sus compañeros. Con las reglas claras desde el inicio, Cristian Calderón llegó a América siendo blanco de críticas por sus constantes indisciplinas en Chivas, sin embargo, el propio André Jardine aseguró que confía en que el Chicote respete los lineamientos y se adapte de inmediato a la sanidad de

su vestidor, de lo contrario sabe que las posibilidades de emigrar rápido de la institución son altas.

"No me preocupa, porque aquí tenemos un vestidor muy sano, liderazgos importantes que saben lo que se necesita para ser campeón. Encontramos un camino que requiere disciplina, compromiso, entregarte al cien por ciento todos los días y demostrar que

estás con el club, grupo y conmigo. Si no estás, no estarás mucho tiempo (en América). Vale para Cristian (Calderón) y cualquier jugador", confirmó el brasileño en entrevista con ESPN.

"Si no estás en cuerpo y alma, no solo en entrenamiento, sino también fuera de la cancha. Si no estás pensando en triunfar y querer hacer historia, el propio equipo rechazará (a ese jugador). Eso queda claro.

Es un tema en el que te adaptas a como somos como grupo, equipo, que queremos ser o naturalmente no va a estar", agregó.

No obstante, el entrenador aprovechó el espacio para pedirle a la exigente afición azulcrema que le dé el beneficio de la duda, ya que Calderón hizo mucho por estar en Coapa declinando la oferta que tenía amarrada en Necaxa y rechazando algunas propuestas más.

# SECCIÓN B

JUEVES 11 DE ENERO DE 2024

PARA EL CLAUSURA 2022

## Lanza AMFPro advertencia a Chivas por caso Vega

**El jugador recurrió al organismo para exponer su caso y pedir asesoría sobre lo que está viviendo en el Rebaño Sagrado.**

La salida de Alexis Vega del Rebaño Sagrado se convirtió en una auténtica novela, donde ahora también actúa la Asociación Mexicana de Futbolistas profesionales. El atacante acudió en días pasados a dicho organismo para pedir asesoría por lo que está viviendo con Chivas y este miércoles la AMFPro lanzó una advertencia al Guadalajara.

El futbolista entrena por separado del plantel desde el viernes pasado, después del primer partido amistoso de la pretemporada. En los dos duelos de preparación que sostuvo el equipo dirigido por Fernando Gago, no fue tomado en cuenta el 10. Y la AMFPro advierte que, si la separación fuera una medida de "presión" hacia el jugador, entonces sería causal de rescisión de contrato por parte del atacante, para así poderse ir libre, como es su deseo.

"Sobre la información que se ha difundido en fechas recientes acerca de la libertad de contratación de las y los jugadores, la Asociación Mexicana de Futbolistas (AMFPro), detalla que: Con fundamento en el Artículo 14, numeral 2, del Reglamento sobre el Estatuto y la Transferencia de Jugadores de la FIFA, y de conformidad con los criterios del Tribunal Arbitral del Deporte (TAS/CAS), un jugador profesional con contrato vigente no puede ser apartado del plantel y/o entrenar por separado como medida de presión del Club para forzarlo a aceptar términos o condiciones en contra de sus derechos humanos, laborales y deportivos", se explicó en un documento emitido este miércoles.

"Asimismo, en estricto apego a lo dispuesto en el Artículo 48 del Reglamento de

Transferencias y Contrataciones de la Federación Mexicana de Fútbol (FMF), se establece que 'cualquier conducta abusiva, ya sea por parte del Club o del jugador, que tenga como objeto forzar al otro a rescindir un contrato o modificar los términos de éste, constituirá una causa justificada de rescisión para la contraparte'. De presentarse este supuesto, según los ordenamientos normativos vigentes y aplicables, ambas partes se encuentran facultadas para rescindir el contrato respectivo de manera justificada, pues su incumplimiento afecta la estabilidad contractual e impide que se materialice de manera efectiva el objeto de la relación laboral", añadió la AMFPro.

De esta forma, se prevé que Chivas pueda reintegrar a Alexis Vega a las prácticas junto al resto del plantel. Sin embargo, el jugador ya ha sido avisado que, si no es negociado en la actual ventana de fichajes, podrá entrenar, pero no jugar con el primer equipo, por lo que estaría prácticamente "congelado" los próximos seis meses.

Al futbolista se le termina el contrato en junio próximo. Tras el último escándalo de indisciplina que protagonizó, el Guadalajara decidió no buscar una renovación. Intentó negociarlo para rescatar algo de la inversión. Según trascendió, tenía un acuerdo ya con Cruz Azul, por 3.5 millones de dólares. Alexis Vega se negó al traspaso, pues el sueldo que recibiría era menor al que actualmente percibe.

La apuesta de sus representantes ha sido la de quedarse a terminar el contrato para marcharse en junio como jugador libre y por tanto tener la posibilidad de acceder a un mejor sueldo en otro equipo. Pero el que haya sido separado del plantel fue lo que provocó que acudiera a la AMFPro. Para no caer en lo que la advertencia llama "medida de presión", el equipo tendría que reintegrarlo a los entrenamientos.



LIGA MX

## Ilian Hernández, la joya del Pachuca que llegó al América



**El juvenil de 23 años de edad se disputará con Martín y Quiñones el puesto titular en la ofensiva del equipo campeón.**

Ilian Hernández se integrará al campeón del fútbol mexicano, el América, como refuerzo para el Clausura 2024, el ofensivo de 23 años de edad estará con el club de Coapa tras la llegada del venezolano Salomón Rondón al Pachuca. Guillermo Almada, en 3 temporadas impulsó al elemento surgido de las fuerzas básicas de los Tuzos.

El costo del jugador es de 800 mil euros según el sitio Transfermarkt. Hernández, participó en 14 encuentros y marcó en 2 oportunidades el año anterior, ahora competirá y compartirá ofensiva con Henry Martín y Julián Quiñones, que son de las delanteras más importantes del fútbol en México.

Hernández es de los pocos refuerzos del club de Coapa para el próximo campeonato, se une a Cristian "Chicote" Calderón, como uno de los elementos que tendrán que responderle a André Jardine para buscar el bicampeonato.

América inicia el torneo de Liga en Tijuana ante los Xolos de Miguel Herrera.





**Víctor Aarón González Ortiz, (VAGO por sus iniciales) es leyenda del béisbol mexicano y mundial, originario de Tuxpan, Nayarit.**

Del mero Tuxpan, del barrio del beis

## Víctor Aarón iorgullo del béisbol nayarita!

Por Juan Manuel Preciado Arana  
Especial para Meridiano de Nayarit

El lanzador zurdo, originario de Tuxpan, Nayarit, Víctor Aarón González Ortiz, ha sido el único mexicano en ganar un juego decisivo para que su equipo levantara el título más preciado del béisbol en la gran carpa, ganando la serie mundial para los Dodgers de Los Ángeles, California.

La historia de Víctor Aarón es una historia llena de disciplina esfuerzo y dedicación desde que era un niño tuvo la meta clara y siempre con humildad y sencillez que son dos cosas que lo identifican.

Aarón como sus amigos lo conocen, desde el 2020 que ganó la serie mundial viene a su pueblo cada octubre a descansar y visitar a su familia pero al mismo tiempo se prepara con su trainer personal el cual por indicación del mismo Víctor, ayuda a niños y jóvenes peloteros que desean emular lo logrado por Aarón, el zurdo no se guarda ningún consejo o ayuda que pueda hacer por la juventud tuxpense.

Aarón es por mucho el máximo orgullo nayarita del béisbol, único con anillo de serie mundial que trata de ayudar a la juventud a que lleguen más nayaritas a la gran carpa.

Un joven sencillo, humilde y lleno de nobleza en el próximo mes arribará al campo de entrenamiento en jupiter florida.

Vamos por el segundo anillo Víctor

# Campeón nos visita

Mario Anguiano

¡Y vaya que nos dio gusto! Ismael Ulises Anguiano Mendoza, se coronó en la recopa de un torneo de fútbol 7 en Tijuana Baja California, lobos contra conquistadores empatados 2 se fueron a penales ganando 3'2 Conquistadores.



En la foto Ulises con su hermano Ángel, portero.

Aquí viene lo interesante, lo que a uno le sorprende y llena de orgullo inmerecido, que Ulises al recibir su medalla y el trofeo de campeón dijo: "Es para mi abuelo", y sí, aquí lo tengo, adornando "mi estudio". Nos hizo declaraciones muy importantes, como esa que "El fútbol 7 tiene ya más popularidad que el soccer en el amateur allá en Baja California, también

que la coronación del américa no estuvo dentro de la legalidad", según su particular punto de vista.

Agregó: "Es muy importante fomentar cualquier deporte en los niños para evitar que se vayan a las calles o hacia vicios nocivos, mi equipo preferido es "Chivas" de Guadalajara, aunque tenemos la otra opción de Xolos de Tijuana". Gracias Ulises Ismael.



"Conquistadores", campeones en la recopa.

CRUZ AZUL

## 'Tito' Villa demerita contrataciones de 'Chicote' y 'Toro' Fernández

**El analista deportivo, consideró que Cruz Azul, pudo tener mejores opciones que el "Toro" Fernández, por el dinero que se pagó por sus servicios.**

Emanuel Villa, mejor conocido como "Tito", fue campeón de goleador con Cruz Azul en el Apertura 2009 con 17 goles en 17 fechas, actualmente el argentino es analista deportivo en TUDN, y platicó con AS México, sobre el tema de Alexis Vega, con quién la semana anterior tuvo diferencias en redes sociales, y también aprovechó para opinar sobre el nuevo defensa del América Cristian "Chicote" Calderón; Cruz Azul, también fue tema y más con la llegada de un delantero con valor de 9 millones de euros. "Tito", ¿Qué se necesita para jugar en Cruz Azul?, hace poco tuviste diferencias con Alexis Vega.

Emanuel "Tito" Villa. "Como todo equipo grande, se sabe de las exigencias que tiene, pero si quieres tocar el tema de Alexis Vega, hay otras circunstancias que hacen que Alexis hoy se ponga en tela de juicio su llegada, yo lo mencionaba para mí es difícil entender porque fui criado en la vieja escuela, en donde para llegar a este tipo de equipos como Cruz Azul, América, Chivas, Pumas, hoy Monterrey y Tigres, se necesitaba romperla, o que te traigan de Europa y hoy a mí se me hace mucho premio para el "Chicote" (Calderón) que el campeón del futbol mexicano se fije en él. Entiendo que las posibilidades de mercado son buenas, llega libre y América se tiene que hacer solo con el contrato del futbolista, pero por otro lado también estamos mandando un mensaje que estamos premiando a futbolistas que son buenos, hasta muy buenos te diría yo, pero no son buenos profesionales; el futbol demanda buenos profesionales, son personas públicas y son gente que tiene que dignificar su profesión y por eso el tema con Alexis también, se me hace mucho premio para un futbolista que no se quiere comprometer, no quiere firmar las cláusulas y está descontento con lo que se le ofrece como salario y se niega a perder dinero que tiene firmado, si no hay ese compromiso, esas ganas desde el jugador, deja su entorno, a veces te puede recomendar tu entorno, pero no entiendo que el jugador puede estar tan ciego y ver delante de sus ojos que le puede dar la vuelta a la tortilla, viene una Copa América, viene un mundial en un par de años, hasta donde sé, el chico se quedará a cumplir su contrato con el Guadalajara, estando literalmente separado del plantel, entonces es ahí donde a mí me cuesta trabajo entender como estos chicos no entienden lo que está sucediendo con sus carreras; un compañero me comentó lo que sucedía, él me dijo que yo no tenía idea y toque base con mis fuentes y no estoy errado, y también sé que el "Chicote" tuvo varias cláusulas en su contrato, a él si se le vio convencido y comprometido, ahora se verá si se equivoca pondrá en riesgo su carrera, Cruz Azul es un equipo grande, con prensa, con afición y lo podía ayudar a estar adelante en su carrera, pero creo que ya no está esta propuesta sobre la mesa (Alexis Vega).

pueden encontrar mejores futbolistas en su posición, sobre todo porque el "Toro" no termina siendo para mí ese centro delantero natural que tal vez Cruz Azul necesita, es un futbolista que puede actuar como centrodelantero, pero no tiene las condiciones naturales de un "killer", si repasas su carrera siempre ha sido un complemento, uno ya con la camiseta puesta le desea lo mejor y que logre ser el sexto goleador en la historia de Cruz Azul como Horacio López Salgado, Carlos Hermosillo, "Loco" Abreu, "Cabecita" Rodríguez y un servidor, yo se lo deseo de todo corazón; pero si te soy sincero, creo que con ese dinero que se pagó había mejores opciones, ya sea en el mercado o en Sudamérica o en Europa".

¿Qué opinas del Cruz Azul que competirá en el Clausura 2024?

Emanuel "Tito" Villa. "Creo que Cruz Azul, por lo menos de inicio empieza a tener una estructura y un organigrama definido, se sabe quién construye y elige a los jugadores, hay entrenador y todo está muy claro, está en tiempos ideales que es algo a lo que Cruz Azul no estaba acostumbrado, el entrenador llega a tiempo con un compromiso importante, jugó una final en el futbol ecuatoriano, los refuerzos están todos a tiempo, por lo menos con varias semanas para trabajar antes del torneo, no me atrevería a decir que este Cruz Azul esta para pelear con Tigres o América, está en construcción, algunos jugadores llegaron con más cartel que otros, entusiasmo lo que pueda hacer el entrenador, pero los futbolistas tiene que demostrar lo que en otros clubes, Habrá 3 o 6 mese de análisis y a Martín Anselmi, le vendrán bien los primeros 6 meses, después estará más claro".



¿Podrá por los 9 millones de euros el "Toro" Fernández cumplir con títulos en Cruz Azul?

Emanuel "Tito" Villa. "Es ahí donde creo que se

**La Mejor 99.3**  
¡ADÚ! ¡NOMÁS!

**DESCARGA NUESTRA APP**

Valora tu Vida

**¿SABES HACIA DONDE VAS EN EL FUTURO?**

A tiempo es mejor para toda la familia.

Jardines de San Juan

311 218 0557



BOXEO

# Autoridades fijan fianza de 75 mil dólares para Chávez Jr

**El pugilista podría salir libre si se paga esa cantidad, aunque deberá seguir su proceso en libertad; tendrá una audiencia.**

Julio César Chávez Jr. Fue detenido en Los Ángeles, California, luego de que las autoridades encontraran en su domicilio un rifle de asalto, posesión que tenía de forma ilegal, así lo confirmó su padre, el 'César del boxeo' en un comunicado que lanzó en sus redes sociales ese mismo día; sin embargo, las autoridades ya habrían fijado una fianza para el pugilista.

75 mil dólares, mismo con el que podrá continuar su proceso en libertad, pues tiene una audiencia este jueves 11 de enero en punto de las 8:30 horas, según se encuentra en la base de datos del Departamento del Sheriff del condado de Los Ángeles.

El medio TMZ detalló que, tras recibir un reporte, las autoridades visitaron el hogar de Chávez Jr., quien les permitió la entrada y después de realizar un cateo encontraron el arma la cual fue catalogada como

'fantasma' porque no se encontraba en su base de datos. Fue detenido y trasladado a la prisión de Valley en Van Nuys.

La Leyenda del Boxeo, Julio César Chávez, comentó en el comunicado que su grupo de abogados ya estaban trabajando para resolver la situación de su hijo, misma que no ha encontrado respuesta hasta este momento. Cabe señalar que, aunque fue solicitada una fianza, aún no se resuelve su situación jurídica.

De acuerdo con La Afición, las autoridades correspondientes fijaron un monto de



# ¿Se va de América? Representante de Julián Quiñones aclara la situación

**El representante del futbolista señaló que pocos equipos pueden pagar la cláusula de Julián**

En los recientes días, creció el rumor sobre dos equipos de la Serie A estaban interesados en contratar a Julián Quiñones, actual delantero de América, sin embargo, el agente del naturalizado aclaró y enfrió esta información, asegurando que Julián no tiene la mínima intención de salir del club de Coapa.

En una entrevista para ESPN, Fabio Marín, representante de Quiñones, dio una referencia con un famoso concurso de belleza para dar a entender que no han recibido ofertas concretas, pero en caso de que existieran próximamente serían rechazadas, debido a que el delantero quiere seguir en el nido.

"Cuando usted está bien casado, puede pasar Miss Universo por el lado y usted llega feliz a su casa... no hay nada de qué hablar. Julián está feliz en América", comentó.

Sin embargo, el mismo representante señaló que sí hay promotores interesados por Quiñones, sin embargo, asegura que pocos alcanzarían a pagar la

cláusula que tiene el futbolista con las Águilas. "Interesados y promotores preguntando sí hay. La lista de países es larga, pero realmente muy pocos le llegarían a la cláusula", compartió.



Don Concho Segura...

# "Seguiré fomentando el fútbol" Luego del retiro

Jaime Ruiz y Mario Anguiano

Ampliamente conocido en el ámbito del fútbol como jugador y patrocinador, don nos habla del retiro como jugador activo, puede que esta sea su última temporada, juega en Mololoa diamante "C".

JyM: Estás jugando en Mololoa

CS: "Sí, pero he jugado muy poco, un gusto saludarlos, cumplí años el viernes, lo importantes la presencia de Dios, lo demás es secundario"

JyM: Nos habías comentado que tu familia quiere que te retires

CS: "No estoy muy convencido pero lo estoy pensando seriamente, poco a poco iré asimilando esta situación y quizá para el otro año no seguiré activo como jugador"

JyM: Sabía virtud de comprender el tiempo

CS: "Así es, creo que ya se terminó mi ciclo, me siento capaz, pero por mi familia debo pensar en mi retiro ahora que estoy completo".

JyM: De cualquier manera hay opciones para seguir dentro del fútbol que tanto has apoyado.

CS: "Mi pensamiento es patrocinar un equipo infantil o juvenil para estar en el fútbol sino me voy a morir rápido". JyM:



"Concho" Segura seguirá impulsando el fútbol

Ven y recibe el **2024** en Tepic

Descuento web y app

10% viaje sencillo y 19% en tu regreso

+ 3, 6 y 12 meses sin intereses\*

Reserva en Call Center 33 3111 8780 33 1526 6794 www.tepicplus.com

3, 6, 9 y 12 meses sin intereses

MEGA

MEGA

INTERNET 100 MEGAS + TV INTERACTIVA XVIEW+

TU TRIPLE DESDE \$400 AL MES

MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?

mega.mx

## BOXEO

# 'Pitbull' Cruz denuncia a la persona que no quiere la pelea contra Ryan García

A pesar de que ambos pugilistas quieren enfrentarse en el ring, hay alguien que no desea que esto pase debido a que quiere "un rival más fácil".



Apenas comienza este año 2024 y ya hay una pelea prácticamente cerrada; sin embargo, hay un impedimento para que se realice pese a que los dos pugilistas quieren y se trata la contienda entre Isaac 'Pitbull' Cruz y Ryan García, pero el mexicano denunció a la persona que está bloqueando que se

realice esta pelea.

Fue en un video en el que el 'Pitbull' Cruz anunció que para su pelea de abril deseaba enfrentarse a Ryan García, pero, al tiempo, denunció al asesor del mexicanoamericano, Lupe Valencia, como el

responsable principal que estaría bloqueando a ambos boxeadores para que este encuentro no se realice, pese a que ambos tienen deseos de medirse dentro del encordado.

"La intención de grabar este video es para aclarar que, para mi próximo enfrentamiento para el mes de abril, me gustaría enfrentarme a Ryan García. Recalcar que, tanto Ryan como yo, queremos la pelea; nuestros managers están de acuerdo y nuestros promotores también están de acuerdo. También están todos de acuerdo que se lleve a cabo esta gran pelea", aseguró Cruz en el video que difundió en sus redes sociales.

En el mismo material, 'Pitbull' Cruz aseguró que la razón por la que Guadalupe Valencia no quiere que se realice la pelea es porque no confía en que su peleador pueda salir adelante en el combate, por lo que quiere un rival fácil para él.

"La única razón para que no se dé esta pelea y que no se cierren las negociaciones, se debe a Lupe Valencia, que no está de acuerdo para que se lleve a cabo. Tanto Ryan como yo, estamos listos y estamos enfocados para la pelea. La razón por la que Guadalupe Valencia no quiere esta pelea es porque no tiene la confianza en su peleador y está buscando una pelea fácil como las que siempre le han puesto a él. Yo estoy aquí para darle problemas a su carrera y demostrarles que Isaac 'Pitbull' Cruz está más que listo para ganarle arriba del ring", mencionó.

## Chivas se refuerza con Zinedine Sidane para el Clausura 2024

La confirmación del fichaje del mediocampista la dio a conocer el equipo de los Halcones de Zapopan

El mercado de fichajes termina el próximo 31 de enero y con días por delante los equipos de la Liga MX se siguen reforzando para lo que será el Clausura 2024, entre ellos las Chivas, quienes buscan levantar la 13 en este certamen.

Uno de los posibles fichajes que están en la agenda del equipo dirigido por Fernando Gago es el del mediocampista mexicano Zinedine Sidane, jugador que está con los Halcones de Zapopan, equipo de la Liga Premier del fútbol mexicano.

La posibilidad de que Sidane llegue a Chivas la abrió su propio equipo, Halcones de Zapopan, quienes confirmaron el fichaje del Rebaño mediante sus redes sociales, acompañado del mensaje "Nombre francés, calidad mexicana. El mago llega al Rebaño".

El joven de 17 años debutó con Zapopan ante Irapuato en la Liga Premier MX, tercera división del fútbol mexicano.

## Santiago Giménez no le guarda rencor a Gerardo Martino: "Lo abrazaría y le diría gracias"

El delantero del Feyenoord aseguró que no tiene nada en contra del exentrenador del Tri y comentó qué haría si lo vuelve a ver

El hoy delantero del Feyenoord, Santiago Giménez, se dio el tiempo de hablar de lo ocurrido con el entrenador del Inter Miami, Gerardo Martino, confesando que es lo que pasaría si volviera a coincidir con el Tata.

En una entrevista exclusiva con MARCA, el canterano

de la Máquina Celeste de la Cruz Azul confesó cómo sería un encuentro futuro entre el entrenador argentino y su persona, sorprendiendo a más de uno con sus declaraciones.

"Lo abrazaría, le diría 'gracias'. Me llevó a la Selección con 19 años y me ayudó muchísimo. Me aconsejó bastante y gran parte de mi juego se lo debo a él, además de a otros técnicos que pasaron por mí. Y aquí acudo a Dios. Si no creyera en él, no hubiera entendido por qué me dejaron fuera. Pero estoy en sus manos y eso me deja tranquilo. Me siento muy seguro con él cuando atravieso dificultades. Me da paz. Todo está bajo control con él", comentó.

Recordemos que Gerardo Martino decidió no llevar a Santiago Giménez a la Copa del Mundo de Qatar en 2022, prefiriendo llevar a Raúl Jiménez o a Rogelio Funes Mori en lugar del ya jugador del Feyenoord en la Eredivisie.

En 2023, el delantero mexicano consiguió imponer un nuevo récord de goles en la liga de Países Bajos, superando la marca impuesta anteriormente por el artillero uruguayo, y hoy jugador del entrenador argentino, Luis Suárez.



LIGA INVERNAL DE

# Play OFFS Béisbol

NAVARRITA



VIERNES  
**ENE 12**



**ROSAMORADA vs UAN**  
19:30 HRS. - JUEGO 07

**8N TV**



SÁBADO  
**ENE 13**



**PUERTO VALLARTA vs ACAPONETA**  
19:00 HRS. - JUEGO 07

**8N TV**



